

Baer leitet Wirtschaftskommunikation bei Volkswagen Truck & Bus

Dr. Alexander Baer hat die Leitung der Wirtschaftskommunikation bei Volkswagen Truck & Bus übernommen. Er ist als Nachfolger von Manuel Hiermeyer, der zurück zu MAN gegangen ist.

Alexander Baer war zuvor neun Jahre lang für die Kommunikationsberatung Engel & Zimmermann tätig, wo er Unternehmen aus verschiedenen Branchen bei der Medienarbeit unterstützt hat. Er berichtet an Julia Kroeber-Riel, Head of Corporate Communications & External Affairs.

Manuel Hiermeyer leitet jetzt die Wirtschaftskommunikation bei MAN Truck & Bus. Er ist seit 2008 im Lkw- und Maschinenkonzern. Er war als Pressesprecher zunächst für MAN Diesel & Turbo in Augsburg, dann für die MAN SE in München tätig. Im November 2015 ging er zur Holding Volkswagen Truck & Bus, in der der Konzern sein Lkw-Geschäft bündelt, und baute dort die Kommunikationsabteilung mit auf. Hiermeyer berichtet in seiner neuen Funktion an Stefan Klatt, Head of Corporate Communications and Public Affairs. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Alexander Baer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Dr. Alexander Baer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
